



## **Le patriarche Cyrille a célébré les vêpres et l'hymne acathiste à saint Serge de Radonège à la laure de la Trinité-Saint-Serge**

Le 7 octobre 2019, après la séance du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe, qui avait lieu dans les appartements patriarcaux de la laure de la Trinité-Saint-Serge, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé la célébration des vêpres à l'église de la Trinité, devant la châsse contenant les reliques de saint Serge. L'hymne acathiste à « l'higoumène de la Terre russe » à été lu pendant les vêpres.

Sa Sainteté concélébrait avec le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna, le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbekistan, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, le métropolite Paul de Minsk et de Zaslavl, exarque patriarcal de toute la Biélorussie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Sabas de Tver et de Kachine, chancelier du Patriarcat de Moscou, l'évêque Paramon de Serguiev-Possad, prieur de la Laure, de nombreux clercs.

L'office, retransmis en direct sur la chaîne « Soïouz », était chanté par le chœur de l'Académie de théologie de Moscou sous la direction du hiéromoine Nestor (Volkov).

A l'église Saint-Serge, le métropolite Serge de Voronej, entouré des archipasteurs venus à la laure pour sa fête patronale, a aussi célébré les vêpres et l'acathiste.